



Por **José Vicente Torres Osorio**

Presidente del Consejo de Administración de Coomeva

Coomeva: Ejemplo de gobierno para una organización que perdura

Vemos con orgullo la Coomeva de hoy y la proyectamos a futuro con mayor fortaleza en su identidad cooperativa y con una propuesta empresarial cada vez más innovadora, eficiente y sostenible.

Si hay un momento propicio para sentirse orgulloso es cuando se cumplen años. Hoy en Coomeva todos debemos celebrar nuestros 55 años llevando bienestar, progreso, desarrollo y calidad de vida a los más de 252.000 asociados y a todo un país.

Perdurar por más de cinco décadas es muestra de que somos una organización sólida, inmersa en un potente sector económico de incalculable impacto social y aporte al desarrollo sostenible, lo que por supuesto nos genera también grandes responsabilidades.

Tanto en el país como en el mundo, el sector cooperativo tiene cada vez más vigencia y se reconoce como un modelo de empresa viable, en crecimiento, con capacidad de organización y financiera para satisfacer necesidades colectivas, generar empleo digno e ingresos, brindar servicios de bienestar en condiciones de equidad y para lograr la organización y la inclusión económica, social y cultural.

Y esto lo hemos también logrado en Coomeva en todo este tiempo. Mantenernos en la senda de nuestros principios y valores cooperativos, y hacerlos realidad en las dos dimensiones de Coomeva -la cooperativa y la empresarial- es lo que ha marcado nuestra identidad y lo que nos ha consolidado como una organización exitosa, que le genera valor y bienestar a su comunidad.

Modelo efectivo

Esta articulación armónica de lo cooperativo y lo empresarial deviene de un modelo de gobierno que en Coomeva hemos sabido instaurar y mantener con inteligencia y excelencia.

Hoy somos ejemplo y referente de un trabajo mancomunado pero con independencia, entre las tres instancias principales mediante las cuales se dirige y se gestiona Coomeva: La Asamblea, el Consejo de Administración, y la dirección operativa, en cabeza de la Presidencia Ejecutiva.

En el marco de este modelo de gobierno, desde el Consejo de Administración hemos trabajado intensamente aportando las políticas y los lineamientos estratégicos que marcan el rumbo de Coomeva.

Guiados por la Asamblea y de la mano de la Administración hemos promovido y realizado permanente seguimiento de ejecutorias y decisiones, logrando que el asociado tenga más razones para permanecer en la Cooperativa y asegurando un desarrollo empresarial sano y equilibrado, teniendo siempre como fin primario el bienestar de nuestra comunidad.



Los resultados de los esfuerzos de la Dirigencia y de la Administración para satisfacer adecuadamente las esperanzas y expectativas de nuestros asociados y generar innovaciones para responder a sus necesidades, los observamos hoy en una cooperativa cada vez más **incluyente**, en proceso de modernización, de cara a la digitalización, cada día más fuerte en sus capacidades para ofrecer soluciones adaptadas, flexibles y de valor para los diferentes grupos de interés. Una Coomeva de la cual nos sentimos orgullosos.

El futuro nos encara a mayores desafíos, sobre todo a seguir por esta senda, fortaleciendo nuestra identidad cooperativa y una propuesta de gestión empresarial cada vez más innovadora, consistente y eficiente, como nuestra mayor responsabilidad con los asociados y con nuestro país, que esperan una Cooperativa sostenible en las próximas décadas.

A todos nuestros asociados, a sus familias, a todos los dirigentes, a los colaboradores, a nuestros aliados, muchas gracias, por contribuir a hacer posible un año más de nuestra organización empresarial cooperativa, porque juntos construimos cada vez más razones para sentirnos orgullosamente cooperativos, orgullosamente Coomeva. 🌱